

Nexgen lanza nuevo curso de aprendizaje de inglés para niños

Las escuelas que enseñan inglés en Argentina y Perú ahora pueden usar la tecnología impulsada por IA de neoJr+ para estudiantes de cuatro años en adelante.

BUENOS AIRES, ARGENTINA, August 23, 2022 /EINPresswire.com/ -- Nexgen English Online Co. (neo) anunció el lanzamiento oficial de neoJr+. Las escuelas que implementan programas de inglés como segunda lengua podrán enseñar este idioma a estudiantes de cuatro años en adelante con el curso adaptativo de inglés neoJr+.



Al igual que con todas las soluciones de neo, los estudiantes de neoJr+ estudian con neoStudy Online o en la aplicación móvil de neoStudy. La prueba de evaluación adaptativa de neo garantiza que los alumnos comiencen a estudiar en el nivel de habilidad adecuado para ellos. Los profesores y administradores pueden realizar un seguimiento del progreso de los alumnos mediante el neo Dashboard, una herramienta en línea que ofrece todo, desde la carga masiva de alumnos y clases hasta asignar calificaciones y descargar las Actividades Recomendadas para la Clase (o RCAs por sus siglas en ingles). Con solo hacer clic en un botón, los RCAs brindan a los maestros práctica adicional para el aula de los conceptos, la gramática y el vocabulario que se encuentran en las lecciones de neoJr+.

"Con más de 1,75 millones de estudiantes aprendiendo inglés como segundo idioma en 116 países de todo el mundo, estamos orgullosos de presentar neoJr+ al grupo más joven de estudiantes. Estamos seguros de que aprender inglés con neoJr+ preparará a estos estudiantes para la fluidez en inglés mucho más rápido que con los programas tradicionales", dice Ian Adam, director ejecutivo y presidente de neo. "A medida que trabajan para completar sus metas de nivel, la inteligencia artificial (IA) de neo garantiza que cada estudiante avanza hacia el dominio del idioma a un ritmo apropiado para ellos", agregó Adam.

neojr+ se basa en Let's Go, la serie de libros de texto en inglés para niños más exitosa del mundo, publicada por Oxford University Press. neojr+ presenta a Sam y Ginger, los guías felinos del curso. "Los estudiantes ganan puntos a medida que interactúan con Sam y Ginger en actividades de fonética, vocabulario y gramática; cantan canciones y juegan; no se dan cuenta de que están aprendiendo porque están entretenidos," dice el Dr. Andrew Blasky, director de aprendizaje de neo.

neojr+ es uno de los tres cursos de la serie neoClassroom para instituciones educativas que Futurekids Argentina, el distribuidor autorizado de nexgen en Argentina y Perú, ofrece a los centros educativos. "Esperamos con el lanzamiento de neojr+ colaborar con las instituciones educativas tanto públicas como privadas en la mejora de sus programas de enseñanza de inglés," dice Daniel Allub, presidente de Futurekids Argentina.

Una vez que los estudiantes completan neojr+, pueden continuar sus estudios de inglés con neoPrep+. Los estudiantes universitarios estudian con neo+. Todos los cursos incluyen certificados aceptados internacionalmente para cada nivel, según lo define el Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER).

Acerca de Futurekids SA de Argentina

Fundada en 1992 con el fin de innovar la educación aplicando nuevas tecnologías, es distribuidor de DynEd Inc. desde 1999, con cuya metodología para la enseñanza de inglés con el método de Blending Learning implementó en 2004 junto a una de las más prestigiosas universidades argentinas, la Universidad Tecnológica Nacional, Facultad Regional Buenos Aires, un programa de enseñanza de inglés denominado Inglés UTN (www.inglesutn.com.ar) que luego demandó la pandemia del Covid 19 la utilización de nuevas tecnologías en espacios virtuales, fomentando la participación activa de docentes y alumnos en contextos interactivos. Hoy es una de las plataformas de mayor crecimiento en Argentina motorizada por la aplicación "neoStudy" y abierta a otros países tales como Perú.

Acerca de Nexgen

Nexgen es una empresa de Silicon-Valley con sede en San José, California. Nexgen English Online Co se dedica a proporcionar a los estudiantes de inglés contenido de aprendizaje sofisticado que, combinado con IA avanzada en tiempo real, garantiza que los estudiantes alcancen sus metas de inglés.

Daniel Allub
Futurekids Argentina
+54 11 5002-6186
[email us here](mailto:daniel.allub@futurekids.com.ar)

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our [Editorial Guidelines](#) for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.